

Nico Graf in Frauenfeld nach zwei Defekten ausgestiegen

Geschrieben von: Administrator
Sonntag, den 04. Mai 2008 um 19:17 Uhr

Beim Straßenrennen in [Frauenfeld](#) in der Schweiz über 167,4 Kilometer kam für **Nico Graf** bereits nach drei von neun zu fahrenden Runden das Aus. Nachdem er nach einem ersten Defekt nach dem Radwechsel wieder ins Feld fahren konnte, ereilte ihn eingangs der dritten Runde ein zweiter Defekt. Der Rückstand war nun jedoch zu groß um erneut aufschließen zu können. Der Schwenninger beendete in der Folge das Rennen vorzeitig.



Frauenfeld 2008: Rennen Elite

Es siegte nach 3:54:54 Stunden **Pirmin Lang** vom Bürgias Cycling Team vor **Christian Eminger** (Steg Computer) und **René Murpf** (Team Hörmann).

Bester Fahrer des Teams [Atlas Romers Hausbäckerei](#) war **Reto Hollenstein** auf dem 11.Rang.

Ergebnisse Team Atlas Romers Hausbäckerei:

Nico Graf in Frauenfeld nach zwei Defekten ausgestiegen

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 04. Mai 2008 um 19:17 Uhr

- 11. Reto Hollenstein, 50 Sek zurück**
- 14. Martin Lang, 7:03 Min zurück**
- 22. Janick Wisler, 13:30 Min zurück**
- 36. Guillaume Bourgeois, 17:00 Min zurück**
- 39. Benjamin Baumgartner, 17:00 Min zurück**

aufgegeben: Felix Odebrecht, Nico Graf, Michael Müller

[Ergebnisse Elite](#)

[Alle Ergebnisse](#)